



Shopping

French Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	Today, it owns a bakery that produces French pastries on a daily basis.	Aujourd'hui, elle possède une boulangerie qui produit quotidiennement des pâtisseries françaises.
<input type="checkbox"/>	He read about this place in a book, maybe a long time ago, and now he's dreaming about it.	Il a lu sur cet endroit dans un livre, peut-être il y a longtemps, et maintenant il en rêve.
<input type="checkbox"/>	They suggest other products a customer might be interested in.	Ils suggèrent d'autres produits qui pourraient intéresser un client.
<input type="checkbox"/>	The two major shopping malls in the area have now been revamped and upgraded.	Les deux principaux centres commerciaux de la région ont maintenant été rénovés et modernisés.
<input type="checkbox"/>	Before going home, she made a trip to the market and bought prepared food for the first time.	Avant de rentrer chez elle, elle s'est rendue au marché et a acheté des plats préparés pour la première fois.
<input type="checkbox"/>	The product is made using a secret formula that the company refuses to reveal.	Le produit est fabriqué en utilisant une formule secrète que l'entreprise refuse de révéler.
<input type="checkbox"/>	When you look at a product on one of its web pages, it suggests other products you might like as well.	Lorsque vous regardez un produit sur l'une de ses pages Web, il suggère d'autres produits que vous pourriez également aimer.
<input type="checkbox"/>	When you place your order, the cashier marks a coffee cup with your name and places it into the queue.	Lorsque vous passez votre commande, le caissier marque une tasse de café avec votre nom et la place dans la file d'attente.

<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	She made her way to a coffee shop and sat at a table with a cup of hot chocolate in her hand.	Elle se dirigea vers un café et s'assit à une table avec une tasse de chocolat chaud à la main.
<input type="checkbox"/>	I'm going shopping, then spending the rest of the day at the spa.	Je vais faire du shopping, puis passer le reste de la journée au spa.
<input type="checkbox"/>	You will not have to search for a supermarket to get snacks for tomorrow's adventure.	Vous n'aurez pas à chercher un supermarché pour obtenir des collations pour l'aventure de demain.